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■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
先生は昭和54年仙台国税局に入られ、55

年東京国税局総務部事務管理課に配属。全国
で使用するコンピューターシステム開発・運
用部署に通算22年務められ、平成23年７月
東村山税務署個人担当副署長。ここは日本一
の規模の青申会で、その担当で腕をふるって
いました。30年７月東京国税局に戻り、令
和元年７月に当税務署長として赴任されまし
た。
10月より消費税率の変更があり、軽減税

率もあり、少し複雑ですのでご説明をお願い
しました。
■卓　話
システムやネットワーク部門が長く、全国

524税務署を結び、安心安全なサービスの提
供に関わり、東村山では青申会の皆様と交流
してきましたが、沼田は四季を楽しめる地域
で、今後が楽しみです。
10月１日より消費税が変わり、低所得者

の負担軽減、生活に必要な食品等は８％に据
え置くこととなり、会社の経理処理等も大変
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になると思われます。対応レジの入れ替えに
補助を中小企画庁がしていますが、レジが間
に合わない状況です。キャッシュレスにもポ
イントでサービスする等の消費者対応、プレ
ミアム商品券を高齢者や子供のいる世帯に配
布等、国の施策が出されています。
少しでも疑問に思うこと、対応に困ること
がありましたら、当署にご相談いただければ
対応してまいります。
今後も税務行政にご協力をお願いいたしま
す。

■司　会　　 戸部聖之SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　須田羊子さん
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田税務署長　　　　　　　　前野良明様

〃　　課長　　　　　　　板垣正直様
今井幸吉会長

８日の台風15号は首都圏に大きな被害を
もたらしたようで、当地では大きな被害もな
く助かりましたが、被災者の皆様方にはお見
舞い申し上げます。
９日塩浦幹事と新発田RCを訪問し、来年

４月に予定している締結式の打ち合わせを行
ってきました。新発田RCは高出席率で活気
があり、例会進行も大変参考になりました。
新発田と沼田が友好クラブを締結し、来年
で27年目を迎えますが、当時の新発田の幹
事であった小野寺氏がまだ在席で、60周年
にも来られた方で、私達に懐かしそうに話し
かけてくださり、ぜひ沼田に来ていただきた
いと伝えました。

塩浦敬之幹事
◎米山梅吉記念館より
50周年記念事業の実施に係わる資金協力
をお願いします。法人１口１万円、個人１
口３千円。クラブ毎にまとめますのでご協
力をお願いします。
◎10月１日例会変更
前橋RC集団メイクになります。

◎SAA出席委員会　　 佐藤　勉委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　南雲達也委員　

・今井幸吉君　沼田税務署長の前野様例会に
お越しいただき、卓話をお願いして。

・割田一敏君　前野税務署長、板垣税務課長
を卓話にお迎えすることができ感謝。

・ニコニコ一週間　沼田税務署の前野署長、
板垣課長を歓迎して。
阿形登氏君　　石川　潤君　　金井正樹君
塩浦敬之君　　佐藤　勉君　　吉野　登君
小暮正人君　　春日政志君　　宮田徳彦君
斎藤正典君　　木下康彦君　　小熊政則君
高橋圭介君　　宮澤孝幸君　須田羊子さん
宮内明彦君　　南雲達也君　　清野啓介君
武田　寛君　　小菅茂雄君　　津久井功君
飯島千明君　　松野正一君　　諸田豊一君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮田徳彦委員
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
武田　寛君　　金井正樹君　　吉野　登君
戸部聖之君　　春日政志君　　南雲達也君
小暮正人君　　小菅茂雄君　須田羊子さん
飯島千明君　　佐藤　勉君　　高橋圭介君
清野啓介君　　石川　潤君　小野里雅広君
松野正一君　　宮田徳彦君　桑原伸一郎君
木下康彦君　　割田一敏君　山田龍之介君
宮内明彦君

◎ローターアクト委員会　　　桑原　滋委員
今年度の報告書をまとめたので配布しま

す。
◎特別研修委員会　　　　飯島千明副委員長
10月１日前橋RC集団メイク。11時バス

を出発しますので乗る場所をご連絡下さい。
◎情報史料分類選考委員会　

小菅茂雄副委員長
９月号友の紹介。RI会長メッセージは、

ロータリー家族の皆さんに呼びかけてロータ
リーが世界をつなぐのに家族と共に進めてい
きたいと述べています。今月は基本的教育と
識字率の向上月間で特集があり、前橋RCの
山田邦子氏がモンゴルの聴覚障害者に教科書
を届けたくてと題して、前橋クラブがモンゴ
ル語の教科書を作るまでのことが載っていま
す。今月はロータリーの友月間でもあり、友
は日本をつなぐと題して60年の経過があり
ます。ハワイの世界大会でハワイを紹介して
いますので来年は多くの参加をご検討下さ
い。
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 29名 22名 79.70 ％


